

TA 09.06.2022

Stertzing-Orgel erklingt wieder

Büßleben. Die Stertzing-Orgel erklingt wieder: Am Sonntag, 12. Juni um 17 wird in der St.-Petrikirche in Büßleben das Instrument erstmalig in in diesem Jahr erklingen. Der Solist wird Tom Anschütz aus Waltershausen sein. Er erhielt ersten Orgelunterricht bei Theophil Heinke in Waltershausen, von 2014 bis 2018 studierte er Kirchenmusik in Halle (Saale). Verschiedene Interpretationskurse bei Arvid Gast aus Lübeck runden seine künstlerische Ausbildung ab. In dieser Zeit machte er auch erste Erfahrungen als Chorleiter.

Kompositionen von Johann Sebastian Bach, Dieterich Buxtehude und Böhm werden am Sonntag-nachmittag in diesem Konzert erklingen. Der Eintritt dazu ist frei, um eine Spende für die Orgel wird gebeten. *red*